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Заявки—ради формЫ

ла.
бую, чтоб в следующем месяце 
привезли, а мне говорят — в за
явке нет. Да как же я внесу это 
в заявку, когда она составляется 
20 числа каждого месяца!? Вог 
так и тянется дело. Горы бумаги 
переписываем, а толку мало... На
до не на месяц заявки собирать, а 
согласовывать с заводами постав
ки сразу весь объект.

.Видимо, не случайно начал тов. 
Вида наш разговор со- снабжения 
стройки. Главным тормозом стало 
это для строителей квартала по 
улице Шевченко. Плохо обеспечи
ваются пусковые дома необходи
мыми материалами.

Взять 80-квартирный дом. Цех 
№ 2 деревообрабатывающего за
вода меньше половины вывез на 
стройку шпунтовки (40 кубомет
ров, а надо — 1.20); лаг вместо 
30 кубометров на площадке полу
чили только 15; еще нет ни одно
го — из 5 000—метра обналички. 
Пять-шесть машин известково
го раствора надо ежедневно

ВОТ ОНИ, ПОБЕДИТЕЛИ
Бюро городского комитета пар

тии и исполкома Свердловского 
городского Совета депутатов тру
дящихся подвели итоги социали
стического соревнования районов, 
промышленных предприятий и 
строительных организаций города 
за минувший квартал.

Лучшим в группе заводов, вы
пускающих строительные мате
риалы и конструкции, признан за
вод керамических изделий. 
Второе место разделили между 
собой Нижне-Исетский завод же
лезобетонных конструкций и Си
бирский гранитный карьер город- 
ского управления благоустройст- 'то
ва, а третье — кирпичики завод
Министерства 
строительства и 
тонных изделий

транспортного 
завод железобе-

№ 1
Стройдеталь № 70.

Строители в минувшем 
тале недодали городу

треста

квар- 
миого

Вклад новаторов
Л КТ ИВ НО работают новаторы завода крупных стеновых бло

ков в СУГРЭСр. Они вдвое перевыполнили полугодовой план 
по. количеству поданных предложений и почти выполнили 

годовой план по сумме экономии.
На заводе поступило 28 различных рационализаторских пред

ложений, 21 из них принято к внедрению. Столько же, с учетом 
переходящих предложений прошлого года, внедрено.

Лучшими рационализаторами являются бетонщик Владимир 
Петрович Киселев, который внес уже 16 предложений, восемь из 
которых внедрено. Только внедренные предложения дают эконо
мию 4049 рублей; Иван Ефимович Ланин, старший электрик, внес 
пять предложений, четыре из которых с экономией 1837 рублей 
уже внедрены. ■

Оба рационализатора вникают в работу всех цехов завода и 
темы их предложений самые различные. В. П. Киселев недавно 
предложил, например, установить специальные ограничители на 
башенных кранах, что позволило улучшить работу подъемных ме
ханизмов. И. Е. Ланин в содружестве с Л. М. Чечневым и М. И. 
Кякиеном разработал предложение по установке вибростола и 
тельфера в первом отделении завода. Это позволило полностью 
механизировать трудоемкие работы и улучшить качество продук-

помогают 
улучшать

нии.
Активная работа рационализаторов, их смекалка 

коллективу успешно выполнять государственный план, 
качество продукции, облегчать труд рабочих.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Не привезли, сорвали. Тре-

ние — в прошлом месяце, допу
стим, я подал заявку на блоки и 
их мне должны поставить 25 чис-

свадьба. 
— пода- 
материа- 
положе-

Слыхали? Начинается 
Сегодня двадцатое число 
вай заявки на поставку 
лов. Представьте такое

■В конторке зазвонил телефон. 
Начальник участка девятого уп
равления тов. Вида снял трубку.

— /Слушаю... Так... Ясно... —. И, 
обращаясь к нам, продолжал: —

восымидесятиивартирно1м,Ив 'о’м'о^Ж'и^ первая
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сделана крыша, 
чали работать, .

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

неделя, как 
штукатуры на- 

а кровельщиков

№ 6, 
уже не

КРУ ПН ыу 
блоковДи 
ПАНЕ Л Е

сюда, а приходят одна-две.
Подводят не только поставщи

ки, но и снабженцы девятого уп
равления. На* квартал никак не 
могут получить нужной краски, 
белил, шпаклевки, наждачной бу
маги, клея малярного и того нет.

Сорокакваргирный дом № 6-а 
монтировала комплексная брига
да тов. Бузы. Она же выполняет 
и плотницкие работы. Все вместе 
бригада обязалась ваиончить к 
21 июля и по сути дела сдержала 
свое слово. Не установлена толь
ко одна карнизная угловая Пли
та — ее не поставили с Нижне- 
Исетского завода железобетон
ных изделий.

— .Кстати, о заводах, — про
должает рассказывать тов. Ви
да. — Две недели монтируем мы 
второй этаж дома № 8 нет
блоков. И мы понимаем трудно
сти Сугрэсското завода. Два 80- 
квартирных дома может уком
плектовать завод в месяц, а пла
нируется монтаж трех и более до
мов. Зачем? Ведь завод не может 
дать больше! А начатые стройки 
стоят, рабочие сидят без дела.

В этом году девятое управле

жилья. Большинство трестов не 
справилось также с выполнением 
плана по экономическим показа
телям. Выделяется среди них 
только стройтрест № 89. Ему и 
присуждено первое место в со
ревновании. Правда, при этом его 
руководителям было указано на 
медленную сдачу в эксплуатацию 
жилых домов.

Среди специализированных 
строительных организаций побе
дителем оказался коллектив 
стройуправления № 18 треста 
Уралтрансспецстрой. Второе мес- 

присуждено стройуправлению 
Отмечена№ 19 этого же треста.

хорошая работа строительно-мон
тажного управления треста Союз- 
шахтоспецмонтаж, управления 
механизации № I Свердловскгор
строя, специализированного управ
ления № II 1Уралсантехмонтажа.

С. СМЕЛИК, 
старший экономист завода. 

ние должно сдать в эксплуатацию 
в квартале по улице Шевченко 
пять жилых домов и общежитие 
на 258 мест. Причем ввод боль
шинства объектов планируется на 
третий квартал. А 'здёсь еще мас
са нерешенных вопросов.

Не хватает рабочих. На доме ■ 

нет. На общежитии прекращена 
кладка — ни материалов, ни ра
бочих тоже нет.

Готов фундамент под дом № 12, 
но начинать монтировать его 
нельзя. Под фундаментом прохо
дит действующая канализация, 
нужно делать обноску. Причем 
работа эта большая и механиз
мом ее не выполнишь — рядом 
проходит высоковольтная линия и 
кабель. И трудно обвинять здесь 
участок тов. Царькова из 18 уп
равления Уралтраноспецстроя: не
подготовленную площадку сдал 
строителям заказчик — оке гор
исполкома.

Нужно сказать — к заказчику 
у строителей есть до сих пор не
мало претензий. Почему, напри
мер, еще оказался не . решенным 
вопрос со сносом усадеб, огоро
дов, построек там, где должны 
быть проложены коммуникации к 
дому № 12?

мы рассказали,Все, о чем
очень тормозит застройку кварта
ла по улице Шевченко. И о мно
гих бедах строителей прекрасно 
знают и в 89 тресте, и в Сверд- 
ловокгорстрое, и в оксе гориспол
кома. Знают и только. А когда же 
будут приняты меры по улучше
нию дела на квартале?

С. ВАСИЛЬЕВ.

Внедри на своей стройке

Бункер для подачи

бункер,

обычно 
кухонь

тонны, 
подъ- 

столь- 
могут 
двое

Ю. ИВАНОВ, 
инженер 

Свердловскгорстроя.

он может доставить 
материалов, сколько 
носилках принести

грузоподъемность 2,5
Это значит, что за один

Галя Банных, которую вы видите на этом снимке, пришла на
завод имени Ленинского комсомола после десятилетки. Здесь 
она успешно освоила профессию машиниста башенного и мосто
вого кранов и сейчас является лучшей производственницей цеха
комплектации. Фото А. Черданцева.

Для вас, товарищи строит ели

ИДЕТ НОВОСЕЛЬЕ
Около 650 молодых стро

ителей 89 треста вселяются 
сейчас в новое благоустро
енное общежитие № 1, что 
расположено по Пышмин- 
скому тракту.

Строил это общежитие 
коллектив участка тов. 
Скляра из девятого управ
ления 89 треста. Хорошо 
потрудились здесь отделоч
ники — бригады штукатуров

тт. Имамутдинова и Ва
сильева, плотников тт. Кар
пеева и Смирнова, маляров 
гт. Бондаревского и Щер
баковой-.

Ь6 июля государственная 
комиссия приняла в эксплу
атацию это здание. Осмот
рев его, представители ко
миссии оценили работу стро
ителей на «хорошо».

цемента и
ЛЯ производства внут

ренних отделочных ра
бот на строительстве 

жилых зданий требуется боль
шое количество цемента и 
строительного гипса. Напри
мер, для крупнопанельного до
ма серии 1-439 этих материа
лов нужно примерно 60 тонн, 
а для дома серии 2С—28 тонн.

Обычно эти материалы вруч
ную разносятся по этажам. 
Это требует огромных трудо
вых затрат, отнимает много 
времени.

Прораб седьмого строитель
ного управления П. П. Бороду
лин предложил поднимать це
мент и гипс на все этажи 
строящихся домов с помощью 
специального металлического 
бункера. Бункер, предложен
ный тов. Бородулиным, имеет 

ем 
ко
на

I

алебастра
рабочих, сделав 80 подъемов 
на нужный этаж.

Бункер загружается прямо 
из автосамосвала (рис. внизу), 
затем он цепляется к крюку 
башенного крана и поднимает
ся на этажи.

Разгрузка материала из бун-
кера осуществляется 
в оконные проемы 
(рис. слева).

Чтобы разгрузить
нужно опустить откидной ло
ток и открыть крышку-затвор. 
На разгрузку бункера требу
ется примерно 20 минут.

Этот же бункер может быть 
использован как ларь для 
хранения вяжущих материа
лов.

Совершенно очевидно, что 
бункер прораба Бородулина— 
очень рациональное приспособ
ление и его следует широко 
внедрить на стройках нашего 
управления.



В ОрдЖоникидзевском райкоме КПСС

ЗА ЗАПУЩЕННОСТЬ В РАБОТЕ
Бюро Орджоникидзевского рай

кома КПСС на своем заседании 
17 июля рассмотрело вопрос о 
деятельности секретаря партий
ного бюро треста Уралмашстрой 
И. М. Попова.

Бюро райкома отметило, что 
организационно-партийная и по
литическая работа в тресте на
ходится на низком уровне и не 
отвечает задачам, поставленным 
XXII съездом КПСС.

Организаторская работа в пар
тийном бюро здесь нередко сво
дилась к решению второстепен
ных вопросов, не связанных с ре
шением главных задач коллекти
ва, с техническим прогрессом, с 
внедрением передовых методов 
труда, повышением роста произ
водительности и снижения себе
стоимости строительно-монтажных 
работ.

Уралмашстрой систематически 
не выполняет государственный 
план. Несмотря на это, партий
ное бюро не делало глубокого 
анализа состояния дел, не стави
ло эти вопросы на обсуждение 
коммунистов и коллектива.

Партийные собрания в тресте 
проводились без достаточной под
готовки. Постановления собраний 
контролируются плохо и многие 
решения остаются не выполнен
ными.

Не ведется здесь учет крити
ческих замечаний коммунистов, 
высказанных на партийных соб
раниях.
......................... .

11 июля в «Сверд
ловском . строителе» 
опубликована статья на
чальника строительного 
управления № 12 треста Южгор- 
строй А. Захарова, озаглавленная 
«Планируемый срыв». Автор пра
вильно отмечает факт системати
ческого срыва строительства пус
кового комплекса Свердловского 
мясокомбината. Но статья обла
дает двумя существенными недо
статками. Во-первых, она не от
вечает прямо на вопрос, кто же 
повинен в срыве строительства и, 
во-вторых, неправильно освещает 
причины, которые к этому приве
ли. Постараемся разобраться в 
этих вопросах более подробно и 
объективно.

Основная причина срыва строи
тельства цехов мясокомбината, по 
заявлению тов. Захарова, это от
сутствие металла, главным обра
зом арматурной стали, на пло
щадке. Сам по себе этот факт 
правильный. Сейчас строителям 
недостает металла-.

Но уместно сказать другое: 
управление строительства совнар
хоза своевременно выделило на 
объекты мясокомбината металл в 
количестве, которое сполна удов
летворяло потребности стройки. 
Другое дело, что руководители 
треста Южгорстрой с ведома уп
равления Свердловскгорстроя по- 
своему распорядились этим ме
таллом. Они передали его на 
другие объекты, в частности на 
Химмаш, а теперь скромно по
малкивают об этом.

Следовательно, объяснение мед
ленного строительства цеха пред- 
убойного содержания скота и мя
сожирового корпуса отсутствием 
металла не выдерживает никакой 
критики. Другое дело, если бы 
тов. Захаров своевременно сооб
щил о незаконном расходовании 
металла не по назначению, не 
было бы и «планируемого» срыва 
строительства. Получилось на
оборот. Руководитель 12 управле
ния, убеждая всех в том, что на 
мясокомбинат металл не выделен, 
добился новых фондов на 147 
тонн сверх положенной нормы, 
которые пришлось отнимать у 
других строек. Но, оказывается, и 
это не спасло положение, цехи 
комбината строятся плохо.

В статье говорится о недостат
ке облицовочной плитки. Но ведь 
и она была завезена на мясоком
бинат, а оттуда руководителями 
треста Южгорстрой была переда
на на другие объекты.

Автор статьи «Планируемый 
срыв» высказывает ряд претензий 
к заказчику—управлению мясо-мо-

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 25 июля 1962 г.

Из-за недобросовестного отно
шения И. М. Попова к обязан
ностям секретаря партийного бю
ро, планы работы партбюро со
ставлялись нерегулярно, протоко
лы партийных собраний и заседа
ний партбюро зачастую не ве
лись.

Тов. Попов нарушал требова
ния Устава КПСС, самолично за
держивая оформление докумен
тов на принятых партийным соб
ранием кандидатов в члены 
КПСС. Так, например, тов. Бе
лик была принята партийным 
собранием треста кандидатом в 
члены КПСС 27 июля 1961 года, 
а дело о ее приеме поступило 
в райком КПСС лишь 8 июля 
1962 года. Подобное положение 
было и при вступлении в партию 
других товарищей.

Бюро райкома КПСС отметило 
еще целый ряд серьезных недо
статков в работе партбюро тре
ста и тов. Попова.

За запущенность партийно-ор
ганизационной и массово-полити
ческой работы, недобросовестное 
отношение к выполнению своих 
обязанностей и нарушение требо
ваний Устава КПСС бюро РК 
КПСС решило освободить И. М. 
Попова от обязанностей секре
таря парторганизации треста 
Уралмашстрой. » * *

Состоялось заседание партий
ного бюро Уралмашстроя. На нем 
секретарем партийной организа
ции треста избран Ю. П. Корж.
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Отклики, реплики, предложения

КТО ЖЕ ПЛАНИРУЕТ
СРЫВ?

лочной и пищевой промышленно
сти совнархоза, в частности ведет 
речь о срыве графика поставок 
оборудования. Фактически обору
дование для пускового комплекса 
завезено на мясокомбинат два с 
половиной года тому назад и 
полностью обеспечивает пусковой 
комплекс. Графики поставок обо
рудования нужны строителям 
тогда, когда оборудования еще 
нет на площадке, чтобы знать, 
когда оно прибудет. Но говорить 
сейчас о графике на поставку 
оборудования, которое давным- 
давно лежит в ста метрах от 
строящихся объектов, просто 
смешно. Его надо брать и монти
ровать.

Автор статьи, он же руководи
тель генеральной подрядной орга
низации, упоминает о недостаю; 
щих ПО единицах стандартного 
оборудования. Но это оборудова
ние никакого отношения к пуско
вому комплексу 1962 года не 
имеет. Все, что числится недоста
ющим в перечне ПО единиц, от
носится к пусковому комплексу 
будущего года.

То же следует сказать и о не
стандартном оборудовании. Для 
его изготовления мясокомбинат 
должен был получить в 1962 году 
206 тонн металла и 79 тонн труб. 
Часть этого металла и труб идет 
на пусковые объекты 1963 года, 
оборудование для которых долж
но изготовляться в четвертом 
квартале. Для пусковых объектов 
текущего года мясокомбинат по
лучил на нестандартное оборудо
вание 115 тонн металла и 68 тонн 
труб. Кроме того, комбинат имел 
переходящие остатки металла с 
1961 года. Это позволило ему уже 
изготовить и сдать в монтаж не
стандартное оборудование и кон
струкции весом более чем' 130 
тонн и полностью обеспечить объ
екты текущего года трубам«. Так 
обстоит дело с нестандартным 
оборудованием.

Вопрос о том, где изготовлять 
оборудование — в мастерских 
Свердэнерго в Нижней Туре или 
в механическом цехе мясокомби
ната, просто не заслуживает вни
мания. Мы считали и считаем, 
что незачем металл возить в 
Нижнюю Туру,. за 200 километ
ров, а затем оттуда вывозить го
товое оборудование. Ведь изго
товление нестандартного оборудо
вания рядом со строящимися 
объектами сокращало бы сроки 
на два-три месяца, да к тому же 
резко снижало его себестоимость. 
Такое решение вопроса создает

РЕПОРТАЖ 
с оперативки 

на строительстве
ШКОЛЫ

КАЖДУЮ среду на строи
тельстве школы по улице 
Академической проводятся 

оперативные совещания. В них 
принимают участие представите
ли четвертого управления, суб
подрядных организаций, окса гор
исполкома, дирекции школы. Сло
вом, все, кто имеет отношение к 
сооружению этого объекта.

Уже сам факт, что такие сове
щания проводятся, говорит не 
только об особой важности объ
екта, но и о неблагополучном со
стоянии дел на нем. Будь все хо
рошо — для чего нужно было бы 
раз в неделю заседать по два-три 
часа!

Мы решили побывать на одном 
из таких совещаний. Было это 
в среду, 18 июля.

Итак, 10 часов утра. Опера
тивка началась. Проводит ее на
чальник четвертого управления 
тов. Тихонов.

— Перед нами поставлена по
четная задача, — говорит он. — 
Все вместе мы должны подгото
вить школу к приемке государст
венной комиссии не позднее 
12 августа, к Дню строителя... 
Начнем с проверки ср.оков, уста
новленных на прошлой оператив
ке... Двадцать первое управле
ние...

удобства и подрядчику, и заказ
чику.

Так обстоит дело с пусковым 
комплексом на мясокомбинате.

Вывод из сказанного может 
быть один — в затяжке строи
тельства объектов мясокомбината 
повинны в первую очередь руко
водители треста Южгорстрой. 
Именно они поснимали рабочих 
на другие объекты в июне, а 
теперь жалуются на недостаток 
рабочей силы. Именно они расхо
довали на другие объекты полу
чаемый целевым назначением ме
талл и облицовочную плитку, а 
теперь ведут речь об их нехватке.

К. ХОДАС, 
главный инженер 

управления мясо-молочной 
и пищевой промышленности

совнархоза.
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Ё Хорошо работает на отдел- Е 
^ке крупных панелей для жи- Е 
= лых домов штукатур завода^ 
-ячеистых бетонов треста^ 
= Стройдеталь № 70 Любовь Ко- ё 
Е стенкова, которую вы видите £ 
Е здесь на снимке за работой. = 
= Фото М. Арутюнова. Е 
“ппппнншпппппшпппшпшпп“

По старой дорожке
18 -июля трансспецстроевцы 

участка тов. Суворова должны 
были закончить четыре крыльца 
и двенадцать оконных приямков. 
Однако 18 июля они только при
нялись за эту работу! Сорвав 
срок, участок тов. Суворова дер
жит другой участок трансспец- 
строевцев — тов. Анисимова, ко
торому поручено делать отмостку 
и тротуары вокруг здания, а так
же отделстроевцев — они не 
могут начать наружную штука
турку цокольного этажа. Почему 
же срок сорван? Неизвестно. По
тому, что самого тов. Суворова 
на совещании нет.

Не вывезены строительные от
ходы—железобетонные плиты, па
нели со стадиона школы. Несмот
ря на то, что срок был установ
лен твердый — 18 июля, ни ру
ководители 21 управления, ни 
командиры стройуправления № 4 
не побеспокоились об очистке ста
диона, а из-за этого задерживает
ся его устройство.

В помещение входит тов. Ше- 
ломав — начальник СУ-21. Узнав 
в чем дело, он бодро называет 
новые сроки выполнения этих ра
бот. Но ведь неделя-то дорогого 
времени прошла!

— А как вывозить лишний 
грунт с территории? Оплачивать 
будете? — обращается в свою 
очередь тов. Шеломов к куратору 
окса горисполкома тов. Тара
баеву.

Нет, оплачивать не будут. На
чинается шум, спор. И в конце 
концов приходят к выводу — 
оплатить нужно, с этим согласен 
и заказчик. Спрашивается — неу
жели этот вопрос нужно было ос
тавлять на последние дни?

Хуже того, только сейчас выяс
няется, что трансспецстроевцы не
правильно сделали канализацию 
под зданием школы.

— Мы сделали по проекту, — 
говорит тов. Шеломов.

— А вам давали поправку, — 
доказывает тов. Тарабаев.

— Мы не видели ее... Возмож
но у генподрядчика?

Да, это может быть, и тов. Ти
хонов звонит в производственно
технический отдел управления:

— Поправка к проекту есть?
— Есть.
— Каким числом датирована?
— 9 февраля...
Вот так здорово! 9 февраля 

генподрядчик — четвертое управ
ление — получил поправку к про
екту, похоронил этот документ в 
дебрях своей канцелярии и об
наружил только сейчас! Чтобы 
сделать канализацию так, как 
указано в проекте с исправлени
ем, трансспецстроевцам придется 
выполнить огромную работу, при
чем без» механизмов, почти вруч
ную. А когда?

Наружная телефонная трасса 
по улице Академической есть? — 
задает вопрос представитель 
Промсвязьмонтажа.

Ни генподрядчик — тов. Тихо
нов, ни субподрядчик — тов. Ше
ломов, ни заказчик — тов. Тара
баев ничего определенного ска
зать не могут. А если ее нет? 
Ведь тоТда нужно делать боль
шую капитальную работу...

Как сами строители сработали 
за неделю? Плохо. Судите сами. 
Начальник управления тов. Тихо
нов называет одну за другой 
работы и сроки их выполнения. 
Отвечает прораб тов. Каменец
кий.

—• 46 июля вы должны были 
закончить полы в спортзале.

— Не закончены...
— А закладные части в спорт

зале установлены?
— Нет...
— Деревянные полы первого, 

второго и третьего этажей про

НА ПОМОЩЬ ПРИШЛИ ШЕФЫ
Н еобычайная .стройка разверну

лась в начале нынешнего года 
возле школы № 107, которая на
ходится в Орджаникидвевском 
районе по улице Краснофлотцев.

В том, что строили, конечно, не 
было ничего необычного. Расши
рялось здание самой школы •— 
почти на 300 квадратных метров. 
В новом пристрое должны, были 
разместиться классы, Спортзал.

Необычными были сами строи
тели, рабочие завода железобе
тонных изделий № 1 — шефы 
школы. Много труда было 
жено, чтобы выстроить 

строгать и сдать отделстроевцам... 
Сделали?

— Нет.
— Устройство звукоизоляции, 

укладка шлакобетона в санузлах?
•— Не сделали...
— Полы в раздевалке?
—- Основание на половину за

кончили, скоро начнут работать 
плиточники...

— Подождите, подождите, — 
включается в разговор тов. Кук
лин, директор школы. — В разде
валке должны быть деревянные 
полы, там же ребята обувь пере
одевать будут!

Еще новость. Когда на полови
не площади сделано шлакобетон
ное основание, выясняется, что 
полы должны быть не мозаичные, 
а деревянные. Смотрят проект .— 
нет, в проекте указаны мозаич
ные.

— Ох, уж этот мне проект, .— 
тяжело вздыхая, говорит дирек
тор школы. — От того проекта- 
привязки, что выдал на школу 
оке, рожки да ножки остались. 
Сколько приходилось переделы
вать, следуя только здравому 
смыслу! Во всех классных комна
тах, например, неправильно были 
намечены дверные проемы — свет 
на парты падал не с левой, а с 
правой стороны. Теперь вот с по
лами...

Более 90 отделочников работа
ют на школе. Руководит ими тов. 
Банных. Сейчас наступила оче
редь отчитываться ему.

— Внутренняя штукатурка за
кончена?

— Третий день алебастра нет...
— Актовый зал?
— Уже »неделю электрики уча

стка тов. Хворостухина скрытую 
проводку не делают и мы стоим...

— Спортзал?
■— Полы строители не закончи

ли, нельзя леса ставить...
— Галерея?
— Вы же знаете — строители 

крышу еще не сделали...
— А малярка как?
— Пока в классах электрики не 

поставят светильники — работать 
не будем. Сделаешь, а они придут 
светильники ставить —* придется 
переделывать. Зачем это?* * *

Более трех часов длилась опе
ративка. Конечно, долго. Почему? 
Потому, что один за другим воз
никает масса вопросов, решить 
которые нужно было давным-дав
но, а де сейчас, когда до сдачи 
школы в эксплуатацию остаются 
считанные дни.

Мы уже говорили, что строите
ли решили пригласить на школу 
государственную комиссию не 
позднее 12 августа. Сделать, чтоб 
так было, трудно, но еще не позд
но, возможности есть. Использо
вать их до конца — вот задача 
всех участвующих в сооружении 
школы.

С. ВЫДАНЦЕВ.

К 20 АВГУСТА
' В эти дни кипит работа по 
{надстройке школы № 108 в 
) Орджоникидзевском районе по / 

улице Баумана. {
Здесь нынче будет сдан в [ 

эксплуатацию еще один этаж, i 
j в котором разместятся клас- } 

сные комнаты, спортзал. ' 
I Кончают настилку полов } 
< плотники, не отстают от них ! 

и штукатуры, которые также 
( выполнили большую часть сво- 
' их работ. С 10 июля приступи- 
! ли к окончательной отделке 
i здания маляры.
j Строители девятого управ-/ 
) ления, которые ведут работы,! 

решили сдать их не позднее { 
20 августа.

тельные помещения к школе. Но 
вот коробка пристроя готова, а 
отделывать ее оказалось неко
му — на заводе не было специа
листов.

Тогда и обратились работники 
завода в девятое управление а 
просьбой помочь закончить при
строй до начала учебного года.

Сейчас на пристрое работают 
плотники бригады тов. Смирнова 
и штукатуры, бригады тов. Ва
сильева из девятого управления. 
С их помощью шефы, готовят к 

пристройполо- сдаче в эксплуатацию 
дополни- школы.



ВНЕДРЯЙТЕ ОПЫТ ПЕРЕДОВЫХ
По страницам строительных газет страны

Партгруппа на комплексе домны
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ комп

лекса доменной (печи со
стоялось заседание пар

тийной группы. Председательство
вал первый секретарь Дзержин
ского райкома К|П Украины тов. 
Рябый А. Н.

С кратким сообщением об ор
ганизации общественного пита
ния и торговли на стройке вы
ступили руководители орсов 
«Кривбасстроя» и «Криворожста- 
ли». Партийная группа обязала 
работников общественного пита
ния увеличить ассортимент блюд 
во всех столовых, колбасных из
делий в буфетах и ларьках, орга
низовать продажу безалкоголь
ных напитков, расширить сеть 
разносной торговли.

Управляющий Криворожским 
автотрестом тов. Трубачев доло
жил об обеспечении пускового 
комплекса автотранспортом. Он 
сказал, что ежедневно выделяется 
500 машиносмен. Строители до
пускают случаи простоев, задер
жек машин. Водительский состав 
не имеет полной выработки.

Партгруппа предложила тов. 
Трубачеву осуществлять ежеднев
ный контроль за выходом авто
машин на все объекты комплек

са и особенно в 2—3 смены.

Начальник 
Кудинов дал 
ной группе о

Доменстроя тов. 
объяснение партий- 
том, как вверенное

ему управление предоставляет 
фронт работ монтажным органи
зациям.

Из последовавшей после рас
сказа тов. Кудинова беседы вы
яснилось, что Доменстрой силь
но задерживает сдачу фундамен
тов газоочистки под монтаж, а 
также фундаментов и колонн 
воздухопровода холодного дутья.

Партийная группа, отметив не
достатки в руководстве работа
ми Доменстроя, предложила 
коммунисту тов. Кудинову дер
жать повседневную связь с суб
подрядными организациями, а 
партийной организации Домен
строя заслушать доклад тов. 
Кудинова о состоянии дел в уп
равлении.

В заключение были заслушаны 
руководители управлений «Кри-

Управляющий трестом Криво- 
рожстальконструкция тов. Яцук 
обратился к партгруппе с прось
бой оказать необходимое воздей
ствие на трест Криворожстройде- 
таль, который задолжал комп
лексу 8 000 кубометров сборного 

.железобетона, и помочь в деле 
своевременного получения метал
локонструкций.

Партийная 
наметила ряд

Партгруппа 
боту. Самым 
деятельности

группа сразу 
необходимых
принялась за 
характерным в

же 
мер.

ра- 
ее

является, предвари-
тельное изучение положения на 
местах и наметка наиболее целе
сообразных и действенных реше
ний.

И. ФОМЕНКОВ. 
(«На стройке», 
гор. Кривой Рог).

ворожстальконструкции». Они
выступили весьма объективно. 
Тов. Сурмачев упрекнул строите
лей в том, что они до сих пор 
не готовят котлован под пыле
уловитель и .не дают 105-му уп-
равнению своевременно 
.чуть монтажные работы.

развер-

ПО НОВОЙ ТЕХНОЛОГИИ

Н ЕДАВНО на строительные 
детали, изготовляемые на 
заводе крупных стеновых 

блоков № 20, были введены но-
вые технические 
предусматривают 
дукции, готовой 
обо-ями. Так что 
делия, которые 
ляет на стройки,

условия. Они 
выпуск про- 
под .оклейку 

теперь все из- 
заВ'ОД отпран- 

имеют повы-

слою бетона. После укладки 
массы, ее разравнивают вращаю
щимися валиками, а затем дора
батывают поверхность мастерка
ми. (Но скоро мы откажемся от 
ручного труда: в настоящее вре
мя готовится затирочное усг-
роиство широкая пластина,

шейную готовность.
Мы не пошли по распростра

ненному, на наш взгляд, неверно
му пути — затирке поверхностей 
после термообработки. Коллек
тив поставил перед собой зада
чу — все отделочные работы про
изводить при формовке.

Что сделано в этом направ
лении? Помимо закрепления форм 
за бригадами мы повысили тре
бования к отделке пр «мокрому»

совершающая эллипсические дви
жения.

Сейчас заводские инженеры 
вместе с СКТБ разрабатывают 
новую конструкцию бетоноук
ладчика, на котором будет уста
новлен комплекс затирочных при
способлений.

(«За

А. ЗАЙЦЕВ, 
главный инженер, 
индустриализацию 

строительства», 
гор. Москва).

ЗА КУЛЬТУРУ ПРОИЗВОДСТВА

ОБЪЯВИВ массовый поход 
за культуру производства, 
комсомольцы цеха № 1 за

вода железобетонных изделий 
строго следят за чистотой рабо
чего места, за (складированием 
готовой продукции и за ее каче
ством.

Внимание молодых хозяев цеха 
привлекло разгрузочное отделе
ние шлакоблочного цеха. Здесь 
давно уже не производили чист
ку. Воя территория захламлена 
шлаком и цементом.

ли переведены на хозрасчет, но
учет материалов не велся.
сомольцы поговорили с 
виком цеха и добились, 
бригадирам выдавались

Ком- 
плано- 
чтобы

учетные

■Комсомольцы провели 
Включили в него старшего

рейд, 
ма-

[ карты с заданием на месяц и 
- чтобы в них ежедневно отмечал

ся приход продукции и ее отправ- 
I ка. Таким образом было положе- 
■ но начало полному контролю за 
. хозяйственной деятельностью..

(Комсомольский пост цеха № 1 
। ЗЖБИ проявляет большую забо

ту о культуре производства и 
. организации труда на участках.

стера Абрама Марковича Курма- 
на и бригаду формовщиков. Уча-
стники рейда комсомольцы
Николай Соломенцев, Люба Обо- 
окалова, Галина Толпинец и дру-
гие помогли также устранить 
ломки и очистить загрузочное 
деление от мусора. ,

В мозаичном отделении и

по- 
от-

Т. ЖУРАВЛЕВА, 
секретарь комсомольской 

организации ЗЖБИ. 
(«На стройке», 
тор. Каменск-Уральский).

из-
вестковом хозяйстве бригады бы- j

Большую трудовую победу 
одержали строители Черепо
вецкого металлургического за
вода. Завершено строительство 
агломерационной фабрики. Это 
грандиозное сооружение: 12 
крупных корпусов, более 20 
перегрузочных узлов, около 
50 галерей с различным обору
дованием. Новая фабрика — 
одна из крупнейших в нашей 
стране. Скоро она даст агло
мерат для гигантской домен-
ной печи Череповецкого 
вода.

за-
, * * *
На снимке: отделение 

шевых охладителей трех 
лент первой очереди.

ча- 
агло-

Фото И, Годыны.

На Броценском цементно-шиферном комбинате Латвийской 
ССР сооружается новая технологическая линия. Заканчивается 
монтаж 50-метровой вращающейся печи, которая будет произ
водить клинкера значительно больше, чем три действующие. 
Строятся компрессорная станция, помольное отделение, карьер 
для добычи глины, шламбассейн. За год новая технологическая 
линия даст столько цемента, сколько нужно для строительства 
квартир на 100 тысяч семей.

На снимке: монтаж вращающейся печи.
Фото Л. Пантуса.

ШКОЛА ПЕРЕДОВОГО ОПЫТА

М НОГО хорошего дала мне и 
моим товарищам по работе 
школа передового опыта, 

организованная в нашей бригаде. 
Занятия проводились прямо на 
рабочем месте. Начальник участ-
ка Ю. Винер провел ряд 
ных бесед о строительной 
■нике в Советском Союзе, а 
ше приходилось учиться на 
тике. Жизнь подтверждает 
ходимость такой учебы.

полез- 
тех- 

боль- 
прак- 
необ-

Сооружаем мы цех из железо
бетонных конструкций. Колонны 
имеют один стык, свариваются 
они при помощи специальных кон
дукторов. Многие монтажники не 
умели ими пользоваться, что при
водило к смещению колонн при 
захвате стержней сваркой. По
этому впустую тратилось время 
для установки колонны на ме
сто. Когда была создана школа 
передового опыта, мы убедились, 
что нижнюю часть кондуктора 
не нужно открывать до полной 
приварки колонны. Наш брига
дир Д. Кузьменко и монтажник 
В. Диточенко освоили этот про
цесс и научили других.

В школе я быстро научился

Девиз нашего коллектива
все за одного, 
Не так давно

один за всех.
в бригаду при-

был Николай Мацегоров, 
чивший техническое

окон- 
учили-

ще. Работал он неумело. Откро
венно говоря, мы Побаивались до
верять ему ответственные зада
ния. А потом решили, чтобы Ни
колай поочередно поработал со 
всеми рабочими. Такая практика 
оправдала себя. Мацегоров при
обрел опыт и теперь выполняет 
работы четвертого и пятого раз
рядов, хотя сам имеет только 
третий.

Так у нас повысилась пронзво-
дительность труда, а ведь
самое главное, 
выполнили

Если в мае
это 
мы

пр оизводственны й
план на 135 процентов, то >в ию
не добились еще лучших резуль
татов. Хорошо нам помогла шко
ла! Правда, не все у нас шло 
гладко. Иной (Сложный процесс 
мы осваивали долго, это сказы
валось на выполнении плана, а 
учебный комбинат приходил на 
помощь с опозданием. В буду-
щем следует учесть все 
ния и общими усилиями

пользоваться теодолитом. Дру- , । „yj
гим учеба давалась труднее. На 
первых порах я один устанав
ливал колонну, а потом научил 
товарищей. Сейчас все они могут 
работать с теодолитом.

Новости
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характеризуется большими 
успехами в области жи

лищного строительства. Примеча
тельным является тот факт, что 
широкое признание среди строи
телей и рабочих промышленных 
строительных предприятий нахо
дят новые методы работы, но»Ые 
строительные материалы. В тече
ние шести месяцев текущего года 
изготовлено 110 974 кубометра 
сборного бетона и железобетона, 
в том числе изготовлено 14 670 
кубометров напряженно-армиро
ванных конструкций.

Большой радостью для жителей 
города Магнитогорска является 
сдача в эксплуатацию семи круп
нопанельных домов с общей пло
щадью 17 722 квадратных метра 
и восемнадцати крупноблочных 
домов с общей площадью 20 876 
квадратных метров. Дома строи
лись ускоренным методом при 
помощи укрупненных панелей. 
При их постройке использовано 
10 130 квадратных метров спарен
ных панелей.

В новых строящихся домах 
5 313 квадратных метров шлако
блочных перегородок заменено 
крупнопанельными и изготовлено 
1 150 квадратных метров офакту
ренных балконных плит, произ
водство которых недавно органи
зовано.

В настоящее время реконструи
руется цех шлаковой пемзы с 
заменой транспортеров более со
вершенной конструкции и начато

Публичная защита
ДИПЛОМОВ

ДД НОГИЕ 
IV1 учатся 

отрыва

запорожстроевцы 
в институтах без 

от производства.

упуще- 
повы-

шать производственную культуру.

Н. АФАНАСЬЕВ, 
заместитель бригадира 

Заводстроя.
(« Строитель», 
гор. Запорожье).

Недавно состоялся очередной вы
пуск инженеров-строителей в За
порожском филиале Днепропет
ровского строительного института. 
Четверо студентов-запорожстроев- 
цев защищали дипломы в управ
лении треста Запорожстрой. Их 
дипломные задания связаны с 
производственной деятельностью, 
а большой опыт работы на строй
ке помог наиболее рационально 
решить самые сложные проект
ные вопросы.

Мастер Заводстрой тов. Давы
денко подготовил к защите дип
лом на тему «Домостроительный 
комбинат на 75 тысяч квадрат
ных метров жилья в год», глав
ный инженер Промстроя тов. Ва
силенко спроектировал цех гнутых 
профилей, мастер этого управле
ния тов. Кононенко — цех холод
ной прокатки легированных ста
лей. Не отстал от товарищей и 
бригадир бетонщиков Заводстроя 
тов. Комаров. Защита дипломных 
проектов прошла успешно, все 
дипломанты получили высшую 
оценку. Тов. Давыденко выдан 
диплом с отличием. Успешно так
же защитил диплом инженера 
тов. Прочан, бывший председа
тель комитета ДОСААФ треста.

(«Строитель», тор. Запорожье).

техники Магнитостроя
внедрение панельного отопления. 
Изготовлены отопительные пане
ли для двух крупноблочных до
мов в 117 квартале. Один из них 
находится в стадии монтажа, и 
одновременно монтируется па
нельное отопление. Разрешена 
трудная задача изготовления 
скрытой электропроводки в круп
нопанельных домах. В настоящее 
время изготовлены строительные 
детали для скрытой электропро
водки дома № 9 в 114 квартале.

На промышленных предприя
тиях треста Магнитострой произ
водились работы по автоматиза
ции производственных процессов. 
Эффективным результатом работ 
по автоматизации является окон
чание монтажа дистанционного 
управления температурой в стен
довых камерах завода крупнопа
нельного домостроения. Сейчас 
ведутся наладочные работы. На

строй активно ведут научно-ис
следовательскую работу в обла
сти усовершенствования техноло
гии изготовления напряженно-ар
мированных конструкций и соз
дания высококачественных бето
нов на базе местных материалов.
Научно-техническое общество
стремится разрешить проблемы
ускоренного метода 
марки цементов и 
совершенствования 
порта бетона.

определения 
дальнейшего
пневмотранс

деревообделочном комбинате
введена в строй полуавтоматиче
ская линия по изготовлению де
талей оконных блоков. В котель
ной производственной базы пра
вого берега закончены работы по 
автоматизации управления тепло
выми процессами. В сентябре те
кущего года автоматическое уп
равление будет введено в эксплу
атацию, после окончания дробиль
ной установки. На заводе железо
бетонных изделий и стеновых 
блоков устанавливаются конт
рольно-измерительные приборы в 
котельной.

Работники треста Магнито-

В течение полугодия велась об
ширная научно-техническая про
паганда. За это время прочитано 
80 лекций, (Продемонстрировано 
8 технических кинофильмов, про
ведено 134 оперативных инфор
мации. Две комплексных бригады 
'выезжали в другие города Совет- 
гкого Союза с целью обмена опы
том. При научно-техническом об
ществе треста успешно работают 
школы передовых методов труда.

Для успешного выполнения за
дач, поставленных партией и пра
вительством в деле строительст-
ва, необходимо неустанно внед-
рять новую технику, шире пропа
гандировать технические новше
ства, технические знания, доби
ваться новых успехов в деле по-
вышения 
труда.

производительности

(«Магнитострой», 
тор. Магнитогорск).
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VIII Всемирный фестиваль
молодежи и студентов
ОСЛЕЗАВТРА, 27
июля 1962 года в сто-
лице Финляндии

Хельсинки открывается VIII 
Всемирный фестиваль моло
дежи и студентов, который 
будет проходить под деви
зом «За мир и дружбу».

Всемирные фестивали мо
лодежи стали традицион
ным местом встречи юности 
мира, выступающей за мир 
и мирное сосуществование, 
за национальную независи
мость, против колониализма 
и угрозы войны.

За время, минувшее пос
ле Венского фестиваля 1959 
года, массовое молодежной 
движение еще более выро
сло и окрепло. Его ведущей 
силой по праву считаются

В нем примут участие деле
гации молодежи Советского 
Союза и других социалисти
ческих государств, предста
вители юного поколения 
всех континентов.

Во время фестиваля со-
стоится мн огоч исл енн ые

союзы коммунистической
молодежи, объединяющие в 
своих рядах более 65 мил-
лионов человек.

Как путеводную 
восприняла юность 
новую Программу 
нистической партии

'звезду, 
земли

Комму- 
Совет-

ского Союза. Во всех стра
нах развернулась подготов
ка к фестивалю, который 
явится большим событием в

встречи, беседы, семинары 
и дискуссии. На них участ
ники фестиваля обсудят 
важнейшие вопросы, вол
нующие молодежь всех 
стран. Готовятся выступле
ния молодых певцов, танцо
ров, музыкантов. Фестиваль 
намечено проводить на бе
регу моря, поэтому разно
образная спортивная про
грамма включает много 
водных соревнований, ката
ние на лодках и т. д. Тор
жественно пройдет откры
тие и закрытие фестиваля, 
в котором примут участие 
тысячи юношей и девушек.

VIII Всемирный фести
валь будет способствовать 
дальнейшему объединению 
молодежи в борьбе за мир
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в

РОШЛИ школьные го
ды. Для Владимира Ни
кифорова и ВладимираТ ревожные сигналы

йИ1

ПО ВОЛЕ ВОЛН

и укрепление 
ду народами, 
ным вкладом

дружбы меж- 
явится круп- 
в дело защи-

жизни молодого поколения, ты мира

По следам наших выступлений
«Как в заколдованном кругу»

В корреспонденции В. Григор, 
которая под таким заголовком 
была опубликована в № 40 на
шей газеты, шла речь о перебро
ске членов бригады тов. Павлова 
из 18 управления с объекта на 
объект до окончания работ.

Главный технолог треста Урал- 
трансспецстрой тов. Нестеров 
сообщил, что критика справедлива. 
С руководством стройуправления 
№ 18, проведено специальное со-

вещание и дано указание прекра
тить переброски бригад с объекта
ма объект, пока на 
кончены работы.

Приостановка работ 
зационном коллекторе

них не за-

на канали-
по улице

Дзержинского произошла из-за 
отсутствия части технической до
кументации и ввиду плохой по
ставки бетона и раствора пред
приятиями треста Стройдеталь 
№ 70.

«Мертвые души
В корреспонденции И. Сергеева, 

которая под таким заголовком 
была опубликована в! № 50 
«Свердловского строителя», шла 
речь о плохой работе народной 
дружины первого цеха деревооб
рабатывающего завода.

Секретарь партбюро завода 
тов. Васильев сообщает, что 
корреспонденция рассмотрена на 
заседании партийного бюро и

в дружине цеха»
признана правильной. Среди чле
нов дружины проведено общее 
собрание, на котором заслушан 
отчет тов. Плоских о работе и 
избран штаб дружины. На пер
вом заседании штаба избран на
чальник, его заместители, утверж
ден план работы, рассмотрен во
прос о приеме новых членов дру
жины.

ЕДАВНО для М1Н0-
гих

Свердловчане зйают уже, что 
нынче от вокзала в сторону Урал
маша должен пойти троллейбус. 
Для этого как раз строится не
сколько тяговых подстанций. А 
одну из них по улице Мамина- 
Сибиряка поручено возводить на
шему, девятому управлению.

Объект нужный, окончания ра
бот по троллейбусной линии 
ждет город, и особенно — урал- 
машевцы. С нас, строителей, тре
буют, чтобы мы к 10 августа сда
ли подстанцию под монтаж, а ни 
один вопрос по-настоящему не 
решен, помощи ни от кого ника
кой нет. Судите сами.

Начнем с проекта. Сделан он 
еще в 1955 году. Конечно, за это 
время многое в строительстве из-
менялось, а проект 
ким и остался.
окса горисполкома, 
шив не утруждать
работой, выдали 
без переделок.

ляй? 
том,

Нет, конечно. Все дело В

что оксу горисполкома

каким был, та- 
Руководители 
видимо, ре-
себя лишней 

его строителям

Все перекрытия были заплани- 
роганы монолитные. Зачем? Ведь 
мы давно отказались от этого и 
в каждом сооружении стараемся 
как можно больше вносить сбор
ных железобетонных конструк
ций! То же самое с перегородка
ми в трансформаторном отделе
нии, которые мы заменили на 
кирпичные.

Затем. Сооружение теплотрас
сы для подстанции стоит около 
6.000 рублей. Рационально ли 
тратить такие деньги, когда не
большое помещение подстанции 
вполне можно обогревать элек
трическими приборами, благо и 
электроэнергии здесь хоть отбав-

Книгу писали тысячи авторов
любителей

книг Овердловск-
горстроя и , 
ительных 
Свердловска

других стро- 
организаций

1 наступил
долгожданный день — 
центральный магазин 
подписных изданий по
лучил первую партию 
книги «День мира».

Многие наверное пом
нят, как трудящиеся на

сте с солнцем, подняв
шимся из волн Тихого 
океана, пройдет по всей 
нашей стране, по брат
ским странам социализ
ма, увидит, чем жили 
люди, что они делали, 
каких успехов достигли 
в 'Строительстве новой 
жизни.

Он побывает в Нью-

его противоречивости и 
сложности.

Он перенесется в Аф
рику, полыхающую ог-
нем народных 
ний, Африку,

восста- 
сбрасы-

вающую колониальные 
цепи, увидит пробуж
денную Азию.

И в старой Европе 
увидит он великое бо-

ставить, где .и как про
текали события этого 
дня.

Прекрасно изданная 
книга уже появилась в 
семьях многих строите
лей. Взрослые и дети с 
интересом перелисты
вают ее страницы, стра
ницы, которые расска
зывают о дне жизни

шей страны и 
стран планеты 
нулись на 
жение редакции

других 
отклик- 
иредло- 

газеты
I

всего человечества, жиз-

ДЕНЬ МИРА
«Известия» рассказа гь 
об одном дне своей 
жизни, жизни своей 
семьи, города, страны.

И вот перед 
фундаментальное
ние, 
ров, 
вает 
шло 
риях

книга ' 
которая

тысяч

нами 
изда- 
авто-

рассказы-
о том, что произо- 
на обоих полуша-

— от северного

Йорке, где заседала Ас
самблея Организации 
Объединенных Наций, 
на которую прибыл по
сланец нашего народа 
Никита Сергеевич Хру
щев...»

Читатель с помощью 
корреспондентов газет, 
телеграфных агентств, 
радио и телевизионных

рение страстей, глубо-
кие раздумья о 
человечества».

На страницах

судьбах

выступают многие
вестные 
л инисты, 
дожники. 
тература

книги 
из-

писатели, пуб- 
ученые и ху- 

Мировая ли- 
представлена

полюса до южного —• 
во вторник 27 сентября 
1960 года.

Читатель книги «вме-

компаний проедет
дорогам Америки, 
дит будничный 
канский день во

«по 
уви-

амери- 
всей

здесь новыми страница
ми мастеров слова.

Согни 
рисунков, 
щенных в

фотографий,
карт 
книге,

тают зрительно

ятаме- 
помо- 

.пред-

Газета выходит 
в среду и субботу.

ни трех миллиардов 
мужчин и женщин —- 
белых, черных, желтых, 
страницы, рассказываю
щие о их делах и ду
мах, радостях и огорче-
ниях, надеждах и 
ниях.

Подписавшиеся

чая-

на
это издание могут ку
пить книгу в централь
ном магазине подписных 
изданий, а те, кто хочет 
ее приобрести, могут 
обратиться к обществен
ным уполномоченным по
подписке 
стройке,

у себя на 
предприятии

или обратиться непос
редственно в магазин.

«трудно» найти несколько нагре
вательных приборов, а легче вьь 
бросить шесть-семь тысяч руб
лей.

Кое-что мы своими силами в 
проекте изменяем, согласовываем 
с заказчиком. Но вот вопрос — 
до сих пор не пересматривается 
смета в связи с изменениями в 
проекте!

Теперь о текущих делах. Сей
час на строительстве подстанции 
создалось тяжелое положение. К 
объекту нельзя подъехать, нет 
дороги в основном, из-за того, 
что по улице Мамина-Сибиряка 
Свердловское отделение Урал- 
энергостроя ведет прокладку теп
лотрассы. Глубокие траншеи, 
груды земли. В результате шофе-

§ Горяйнова, Эллы Каревой и = 
Я Гали Белим, окончивших не- = 
Я давно одну из свердловских Е 
Е школ-одиннадцатилеток, ониЕ 
Я не прошли бесследно. Юноши Е 

вместе с аттестатами за успе-х 
Е хи в учебе получили золотые — 
Е медали, девушки—серебряные. = 
” Да вдобавок за годы учебы - 
“они приобрели производствен-Е 
- ные специальности, получилиЕ
“ высокие разряды.

Их планы на будущее — ра- 
Я бота и учеба в
Я ных заведениях 
Я ха вам, юноши

Фото А.

высших учеб- 
страны. Успе- 
и девушки.
Черданцева.

ры отказались нам возить
пич. Надо, чтобы

кир
руководители

нашего управления тт. Богусевич 
и Меньшиков срочно .договори
лись |с Уралэнергостроем хоть о 
каком-нибудь проезде по улице 
Мамина-Сибиряка.

Не выполняются поставки ма
териалов на объект. Никак не 
можем получить с Нижне-Исет- 
ского завода железобетонных из
делий четыре балки под перекры
тия; нет металла, окон, дверей,
ворот с предприятий треста 
Стройдеталь № 70. А ведь
это давным-давно заказано,

все 
и

срок поставки прошел. Мы же 
вынуждены останавливать свои 
работы, ждать, напрасно терять 
время.

Создается впечатление, что 
плывет наш объект, так сказать, 
по воле волн. Что только мы, не
посредственные исполнители, от
вечаем за своевременную сдачу 
его под монтаж. А никому боль
ше — ни руководителям нашего 
управления,- ни заказчику, ни по
ставщикам до подстанции и дела

Строительному 
училищу № 18

требуются мастера производ
ственного обучения по специ
альности каменщик-монтажник, 
с окладом' от Мб до 138 руб
лей.

Приглашаются высококва
лифицированные рабочие с об
разованием не ниже восьми 
классов.

Адрес училища: Эльмаш, 
ул. Шефская, 6. Строительное
училище № 13.

Телефоны:
В 3-08-80.

ВЗ-10-50,
Трамвайная оста

новка «Краснофлотцев».
Дирекция.

нет. В. КАШИРИН, 
мастер девятого

управления.

Управлению
Свердловскгорстрой

срочно требуются 
опытные машинистки 

и курьер
Обращаться по адресу: 

ул. Первомайская, 60, комната 
№ 7. Телефон Д 1-60-55.

Отдел кадров.

I 
I §

ЧЕТВЕРГ, 26 ИЮЛЯ
18.00 — Документальный фильм 

«Юные ленинцы». 19.00 — Кино
очерк ’ Свердловской студии теле
видения «Сокровищница Ураль
ских гор». 19.25 — Выступают ар
тисты театра оперы и балета 
имени Луначарского, 20.15 — Ки
нофестиваль «О жизни замеча
тельных людей». Художественный 
фильм «Белинский». 21.55 — Ве
сти с телеграфной ленты. 22.05— 
Киносборник.

ПЯТНИЦА, 27 ИЮЛЯ
18.00 Телевизионные

сти. 18.15 — Для октябрят.
левизионный журнал 
18.45 — Принципы 
кодекса строителей 
«Высокое сознание

ново- 
Те-

«Звездочка», 
морального 

коммунизма, 
общественно- •

го долга». 19.25 — Передача «Ба
лет и литература». 20.10 — 
Художественный фильм «713-й 
просит посадку». 21.25 — Вести с 
телеграфной ленты. 21.35 — Ли
тературная передача «Владыкой 
мира будет труд!». 22.15 — Теле
очерк Краснодарской студии те
левидения «Под солнцем друж
бы».

СУББОТА, 28 ИЮЛЯ
11.00 — Телевизионные ново

сти. 11.10 — Художественный 
фильм «713-й просит посадку». 
18.00 — Хроника. 18.10 — Для 
детей.,. Передача «Бип-Бип — лю- 
боэнайка». 18.25 — Мультиплика
ционный фильм «Три дровосека». 
18.35 — Телевизионный рейд «У 
воды и без воды». 19.00 — Спек^* 
такль. 21.40 — Вести с телеграф
ией ленты. 22.00 — Концерт 
«Потому что я молода».
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